

平成最後の

2019年。平成が終わります。

平成——最高の時代だったとは、とてもじゃないけれど言えません。未曾有の自然災害、未解決事件、就職氷河期、増税や政治の動き、過労死やハラスメント。

まだまだ、癒えない傷を抱えている人もきっと数多くいるはずです。平成は最高の時代なんかじゃ、なかった。

だけど、平成だから出会えたものが、人が、たくさんあった。画面の向こうの人に会いに行った、会いに来てくれた！ よろこびもかなしみもシェアできる世の中で、嘘が本当のようにならなくていい世界で、ドラマチックな彼らに出会えた。平成は最高の時代なんかじゃなかったけど、貴方達が生まれた、貴方たちに出会えた、特別な時代だった。次の時代も貴方の、誰かの、私たちの特別な時代であるといいな。2019年、平成最後のFii Me(2号目ですが)ははじめさせていただきます！

官房長官時代の1989年1月7日に昭和天皇が崩御。元号変更にあたり、総理大臣官邸(現:総理大臣公邸)での記者会見で「新しい元号は『平成』であります」と平成を公表したのが小淵恵三。
小淵が「平成」と書かれた色紙の取められた額を掲げるシーンは、昭和から平成への時代変遷を象徴する映像・写真としてその後も多く利用されている。

